

過疎地域におけるデジタル田園都市への挑戦

桑原 敏彦



Q デジタル田園都市構想を支えるデジタル基盤の整備について伺います。

予定しています。

A 10年以上前に国の補助金を活用して市内広範囲に光ファイバー網の敷設を行いました。現在、

Q 旧利根屋内プール周辺にペトトホテル等を整備し、老神温泉と連携することについて伺います。

民間事業者により5G網の敷設が進められています。それらを活用し、地域DXを進めていく必要があると認識しています。

A 非常に魅力的な提案ですが、沼田市公共施設等総合管理計画の方針等を考慮し、老神温泉の宿泊事業者を含む民間事業者の意見を伺い、観光客のニーズ等を踏まえ、調査・研究を進めていきたいと考えています。

Q デジタルによる過疎地の仕事づくりについて

あ

A 過疎地域の仕事づくりにおいて、デジタルが有効であることは国の構想や他市町村のテレワーク、地域DX事例などで紹介されています。引き続き、デジタル力を活用する検討を進めていきたいと考えています。

Q 旧利根屋内プールを活用したスマート漁業、旧利根調理場のペットフード6次化事業について伺います。

Q デジタル田園都市構想の方針について伺います。

A 沼田市公共施設等総合管理計画において除却する方針になっています。計画に沿った進捗を

A デジタル化を進めるにあたり、誰一人として置き去りにしない方針を掲げ、身の丈に合い、費用対効果のある地域DXを進めていきたいと考えています。



(旧) 利根屋内プール